

## Stellungnahme des Jugendgemeinderats vom 21.06.2021

Benennung eines Platzes- Platz der Kinderrechte (VORL.NR. 149/21)

Der Jugendgemeinderat unterschützt den Vorschlag zur Benennung eines Platzes der Kinderrechte. Mit der Benennung setzt die Stadt Ludwigsburg ein klares Statement für die Rechte von Kindern in der Stadtgesellschaft und bringt das Thema sichtbar in die Öffentlichkeit.

Der Jugendgemeinderat bevorzugt für den Standort des Platzes der Kinderrechte den Vorplatz am Forum. Der Vorplatz ist ein bekannter und viel besuchter Ort und bislang ohne eigenen Namen. Die räumliche Nähe zur Bärenwiese und zum Blühenden Barock, beides Orte, die von vielen Familien besucht werden, unterschützt eine rasche Bekanntheit des neuen Platzes der Kinderrechte. Auch ist hier ausreichend Platz für eine Gestaltung durch Kinder vorhanden. Der ebenfalls diskutierte Platz am Innenstadtcampus/ Bereich Seestraße ist aus Sicht des Jugendgemeinderats ein wichtiger und vielgenutzter Aufenthaltsort für Jugendliche und sollte sich in Ausstattung sowie Erscheinungsbild an dieser Zielgruppe orientieren.

Dem Jugendgemeinderat ist eine Beteiligung von Kindern an der Ausgestaltung des Platzes wichtig. Durch das angedachte Projekt der Kunstschule Labyrinth wird es Kindern ermöglicht mitzuwirken und sich durch diesen Prozess mit der Thematik auseinanderzusetzen.

AK Statements des Jugendgemeinderats